

Description de poste – Intervenant.e de milieu auprès de personnes âgées vulnérables (SCLS)

Le Groupe Harmonie est un organisme communautaire autonome, à but non lucratif, qui offre des services d'aide et de soutien à des personnes de 55 ans et plus aux prises avec des problèmes de consommation d'alcool, de médicaments ou d'autres substances.

L'organisme offre un accompagnement individuel qui se base sur une approche humaniste et de réduction des méfaits. Chaque personne est maîtresse de ce qu'elle souhaite viser. Des groupes d'entraide sont aussi proposés.

Le programme **SCLS (soutien communautaire en logement social)** permet de rejoindre les aîné.e.s en situation de vulnérabilité ou à risque dans leur milieu naturel, en vue de favoriser leur connexion ou reconnexion avec les ressources pertinentes du quartier. Le SCLS assure une qualité de milieu de vie accrue, ce qui constitue un ancrage favorisant l'inclusion des personnes dans la communauté. Cette année, le Groupe Harmonie cherche à combler **1 poste à temps partiel**.

FONCTION : L'intervenant.e de milieu œuvre à identifier et repérer les aîné.e.s en situation de vulnérabilité dans 3 habitations à loyer modique de l'arrondissement PeterMcGill. Dans un processus plutôt informel, l'employé.e offre du soutien, de l'écoute et du référencement vers les organismes, ressources communautaires et institutions dont ils ont besoins. Par ses activités, dans un travail de proximité, l'intervenant.e tentera de développer le sens du groupe et de la vie collective des résidents dans leur milieu de vie.

PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

- Repérer les personnes âgées les plus vulnérables et isolées
- Créer et entretenir un lien de confiance avec les personnes
- Soutien et accompagnement
- Établir des collaborations avec les acteurs clés du quartier
- Faire connaître les ressources et activités du quartier
- Accompagner les résidents dans la réalisation et l'animation d'activités socioculturelles
- Développer les habiletés de participation et d'apprentissage individuelles et collectives (*empowerment*)
- Documenter et assurer le suivi des interventions et activités
- Participer aux réunions d'équipe
- Accomplir d'autres tâches connexes à la réalisation du projet

QUALIFICATIONS REQUISES ET PROFIL RECHERCHÉ

- Diplôme d'études collégiales ou universitaires dans un domaine relatif à la relation d'aide ou aux sciences humaines.
- Expérience de travail en intervention au sein du milieu communautaire, auprès d'une clientèle plus vulnérable (santé mentale, toxicomanie, etc.) et/ou auprès de personnes âgées.
- Expérience en organisation d'activité, en gestion de projet un atout.
- Aisance dans les relations humaines et interpersonnelles, empathie, très bonne écoute et capacité à intervenir en situation de crise.

- Bonnes capacités d'adaptation, autonomie, sens de l'initiative, bonne esprit d'équipe et ouverture d'esprit
- Bilinguisme (français et anglais)
- Connaissance des services et ressources montréalaises pour aîné.e.s un atout

CONDITIONS DE TRAVAIL :

Temps partiel, 20 heures par semaine

Horaire : à discuter (du lundi au vendredi, entre 9h et 17h)

Salaire : Entre 18\$ à 22,80 \$ selon l'expérience

Avantages : 50% Passe mensuelle STM payée; horaire flexible

Entrée en fonction : Le lundi 14 avril 2025

-

POUR POSTULER : Faites parvenir votre curriculum vitae ainsi qu'une lettre de motivation à l'attention de Narlay Denis, coordonnatrice des services d'intervention à narlay.denis@groupeharmonie.org.

Seules les personnes dont la candidature est retenue seront contactées.

Au plaisir !

Group Harmonie is an autonomous, non-profit community organization that provides assistance and support services to people 55 years of age and older who are struggling with alcohol, medication or other substance use problems.

The organization offers individual support based on a humanistic and harm reduction approach. Each person is in control of what they want to achieve. Self-help groups are also offered.

The **SCLS (Community Support in Social Housing)** program reaches out to seniors in vulnerable or at-risk situations in their environment, in an effort to support their connection or reconnection with relevant neighbourhood resources. The SCLS ensures an enhanced quality of life environment, which is an essential element in the inclusion of people in the community. This year, Groupe Harmonie is looking to recruit one person for a part-time position.

FUNCTION: The community worker seeks to identify and locate seniors in vulnerable situations in three low-cost housing units in the Peter-McGill district. In a rather informal process, he or she offers support, listening and referral to the organizations, community resources and institutions they need. Through his or her activities, in a work of proximity, the community worker will try to develop the sense of group and collective life of the residents in their living environment.

PRINCIPAL RESPONSIBILITIES

- Identify the most vulnerable and isolated seniors
- Create and maintain a relationship of trust with people
- Support and guidance
- Establish collaborations with key players in the neighbourhood
- Promote the resources and activities of the neighbourhood
- Assist residents in the realization and animation of socio-cultural activities
- Develop individual and collective participation and learning capacities (empowerment)
- Register and follow up on interventions and activities
- Participate in team meetings
- Perform other tasks related to the realization of the project.

REQUIRED QUALIFICATIONS AND PROFILE

- College or university degree in a field related to counselling or human sciences
- Experience in working in a community setting, with a more vulnerable clientele (mental health, substance abuse, etc.) and/or with seniors.
- Experience in organizing activities and project management is an asset.
- Good human relations and interpersonal skills, empathy, excellent listening skills and ability to intervene in crisis situations.
- Good adaptability, autonomy, initiative, team spirit and open-mindedness
- Bilingualism (French and English)
- Knowledge of Montreal's services and resources for seniors is an asset

WORKING CONDITIONS :

Part-time

Schedule: 20 hours per week

Salary: Between 18\$ and 22,80\$, based on experience

Benefits: 50% STM monthly pass paid; flexible schedule

Start date: Monday, April 14th, 2025

Send your Curriculum Vitae and a Cover Letter to the attention of Narlay Denis, Intervention Services Coordinator at narlay.denis@groupeharmonie.org .

Only candidates whose applications are selected will be contacted.

We look forward to hearing from you!